

# Vom Jugendchor zum Ensemble

## „Stimmwerk“ des MGV Illerberg/Thal feiert 20-jähriges Bestehen

**Illerberg/Thal** Kürzlich präsentierte sich das Ensemble „Stimmwerk“ unter der Leitung von Dominik Herkommer im Illerberger Pfarrgarten zum 20-jährigen Bestehen. Mit von der Partie waren zudem der Männergesangsverein Illerberg/Thal und seine Kleinbesetzung „8 Zylinder“.

Alles begann 2001, als Wolfgang Gutter und Josef Kast vom MGV Illerberg/Thal die Idee zur Gründung eines Jugendchors kam. Mit der damals

18-jährigen Stefanie Bilmayer als Dirigentin und 30 jungen Sängerinnen und Sängern startete das Projekt. „Aus der knapp 15-jährigen Dirigentenzeit von Stefanie Bilmayer präsentierte das Ensemble unter ihrer Leitung die Stücke Mr. Postman, Come Again und Sommer auf'm Land. Mit My Way von Frank Sinatra brachte der „8 Zylinder“ des MGV Abwechslung ins Programm. Auf die Zeit unter der Leitung von Dr. Stefanie Bilmayer folgten

Jahre mit verschiedenen Dirigenten. Unter der Leitung von Rudolf Drexler, Annelies Mejier, David Berlinghof und Maria Masnicakova wurden daher sowohl kirchliches Liedgut, aber auch moderne Filmmusik und deutsche Klassiker geprobt und aufgeführt. Danach erklang der mittlerweile selten gewordene Klang eines reinen Männerchores. Als Zugabe gab es auf Wunsch von „Stimmwerk“ den verträumten Klassiker „Sierra Madre“.

Seit nun drei Jahren hat das „Stimmwerk“ mit Dominik Herkommer einen jungen und musikalisch versierten Dirigenten gefunden, der das heute 17-köpfige Ensemble leitet. Die Konzertbesucher bekamen aus dieser Zeit ein Andrew Lloyd Webber Medley, „You've Got The Love“ und Chöre zu hören. Nach sehr ausgiebigem Applaus erklang zum Abschluss „Let It Go“ aus dem bekannten Disneyfilm „Die Eiskönigin“.

pm



Das Konzert zum Jubiläum des Jugendchors „Stimmwerk“ im Pfarrgarten in Illerberg war ein voller Erfolg.

Foto: Regina Langhans